

ideal.esEdición: **Granada** Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Regístrate

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca

IR

Granada Costa Provincia Motril Loja Guadix BazaEstás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > **El Centro de Mente y Cerebro acogerá el próximo curso a 200 investigadores**

GRANADA

El Centro de Mente y Cerebro acogerá el próximo curso a 200 investigadores

El nuevo edificio, que se ha retrasado por la aparición de restos arqueológicos, se equipará con maquinaria puntera

02.06.12 - 01:37 - ANDREA G. PARRA | GRANADA.

El Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento de la Universidad de Granada (UGR) estará listo el próximo curso. En septiembre y octubre esperan iniciar los traslados de los científicos, una vez que el equipamiento esté listo. Las obras se terminarán el próximo mes y ya están trabajando para llevar a cabo el proceso que culminará con la inauguración de un centro que contará con maquinaria puntera. Se dotará con una resonancia magnética funcional 3T de las que «no hay en el sur de España». Es una máquina que cuesta en torno a 1,7 millones de euros -el dinero está asegurado a través de fondos Feder-.

Es la máquina más grande que se instalará en los laboratorios del Centro de Mente del campus de Cartuja. Destaca, además, la importante aportación que supondrá para el desarrollo de proyectos de investigación que tendrán una repercusión directa en la sociedad. Habrá también aparatos para el registro de la actividad electrofisiológica, encefalograma y así como para medir la actividad cardiaca, muscular, electricidad de la piel, de los ojos... El aparataje será muy amplio.

Todo ello supondrá «un antes y un después en el plano internacional» en cuanto a la investigación en estas materias. La reflexión la hace el coordinador del Centro de Mente y Cerebro de la Universidad granadina, el profesor Andrés Catena. La resonancia magnética funcional esperan que esté en Granada a finales de este año.

La investigación en Psicología ocupa los primeros lugares en todos los rankings nacionales, pero con este centro esperan poder situarse en mejores posiciones en el ámbito internacional. Al Centro de Mente y Cerebro se trasladarán en torno a unos cien investigadores y unos cien becarios. Más de doscientas personas trabajarán en estos nuevos laboratorios.

El vicerrectora de Infraestructura y Campus, Begoña Moreno, confirma que el curso que viene se inaugurará el nuevo espacio dedicado a la investigación de la mente y cerebro. Se hará con algo de retraso. En las obras se encontraron restos arqueológicos, que aparecieron con las primeras excavaciones. Se localizaron una noria y un aljibe, que se han conservado, pero no fueron las únicas piezas. Fueron más los restos arqueológicos que aparecieron. Se tuvo incluso que 'desplazar' el edificio. Dos metros de ladera y muro de contención. El inmueble quedó tal como estaba proyectado, pero el presupuesto se aumentó. El presupuesto del centro es de 6.799.794,23 euros (IVA incluido). A esa cantidad hay que sumar otros 700.000 euros debido a los citados restos arqueológicos.

La apertura del Centro de Mente y Cerebro, que está cerca de Psicología, aparejará obras en el centro universitario. Según Begoña Moreno se adecuarán algunos de los laboratorios que se queden libres para transformarlos en despachos para profesores en la antigua facultad.

Los cimientos para aumentar y mejorar la investigación ya están puestos. El profesor Andrés Catena subraya la importancia del Centro de Mente y Cerebro. Alude tanto a las aportaciones a la sociedad en general como a las mejoras en el trabajo de los científicos, en particular. Consciente de los recortes en investigación, Catena apunta que será necesario ampliar el punto de mira y buscar, por ejemplo, más contratos con empresa. La psicología se prepara así para continuar creciendo porque los investigadores tienen mucho que decir.

Otro instituto

El Instituto Español de Matemáticas -sita en la calle Ventanillas- también está terminado. En este caso, el presupuesto era de 995.000 euros -fondos Feder- y la intención del vicerrectorado de Infraestructuras es que los científicos de esta rama se trasladen en los meses de septiembre y octubre.

TAGS RELACIONADOS

centro, mente, cerebro, acogera, proximo, curso, investigadores

Vive el verano

Vayas donde vayas, vive el verano en Decathlon. Del 25 de Mayo al 23 de Junio.
www.verano.decathlon.es

Comparador Seguros Coche

Precios de 30 Seguros de Coche. ¡Ahorra hasta 500€ en 3 minutos.¡
www.acierto.com

TUYO desde 307€ al mes

¿Un Volvo XC60? ¡Tu Volvo XC60! Siempre lo has deseado, ha llegado la hora de conseguirlo.
www.volvocars.es

Embárcate con Atrápalo

Ofertas Royal Caribbean: Fiordos, Mediterráneo, Báltico, Caribe. Hasta 5% dto y 50€ regalo
www.atrapalo.com

Para poder comentar debes estar [registrado](#)[Añadir comentario](#)Iniciar sesión con  [Regístrate](#)